

Ehrungen für die Aktion „Stadtradeln“

Am vergangenen Sonntag fanden die Ehrungen für die Aktion „Stadtradeln“ für den Landkreis Miltenberg statt. In diesem Jahr legten die Teilnehmer in der Zeit vom 05. bis 25. Juli 265.000 Kilometer zurück und sparten dabei 44 Tonnen CO² ein. Der stellvertretende Landrat Günther Oettinger nahm die Ehrungen für den Landkreis und die anwesenden Bürgermeister für die lokalen Preisträger vor.

Dabei errang das Team der DJK Kleinwallstadt landkreisweit zwei Bronze-Platzierungen und zwar bei der Teamwertung mit 35 Teilnehmern und mit 8.260,3 geradelten Kilometern, was einer CO₂-Einsparung von 1.371,2 kg entspricht.

Damit sicherte sich die DJK in diesen beiden Kategorien auch auf kommunaler Ebene jeweils den ersten Platz. In der Einzelwertung belegte in Kleinwallstadt Alfred Baum mit 1.408,5 Kilometern und einer CO₂-Einsparung von 233,8 kg den 1. Platz.



Das Foto zeigt eine Abordnung der DJK Kleinwallstadt mit Teamkapitän Klaus-Dieter Bachmann (links) und Bürgermeister Thomas Köhler bei der Siegerehrung.

Wir gratulieren ganz herzlich zu diesen tollen Erfolgen und bedanken uns bei allen Teilnehmern für ihr Engagement. Dadurch wurde ein wertvoller Beitrag zum Klimaschutz geleistet, dessen Fortführung auch außerhalb solcher Aktionen wünschenswert wäre.

Markt Kleinwallstadt